



ESCOPIETAS MARCA JABALI

Armas extranjeras y municiones de todas clases. Artículos de viaje y para todos los sports. GRANDES REBAJAS DE PRECIOS

EDUARDO SCHILLING, S. en C.—PAZ, 13

VALENCIA

Acabaremos por creer que las nubes que flotan sobre nuestra región, son telones pintados, que no llevan en su seno ni una gota de agua. Decimos esto porque ya se ha repetido el caso de que se acumulen las nubes con gran aparato, haciéndonos creer que estábamos abocados a un formidable turbión, y no ha pasado nada. Dice el refrán «Que cuando Dios quiere, á todos ventos llueve»; pero en la presente ocasión no llueve á ninguno, pues han soplado de todos los cuadrantes y no hemos obtenido nunca la benéfica lluvia.

Beneficioso decimos, aunque esto nos lo podrían discutir los arroceros de la Ribera baja, que todavía tienen la parva en las eras ó están en las operaciones de segar la cosecha.

Pero sobre el interés de los arroceros, en minoría ante los intereses generales de los agricultores, justo es pedir la lluvia. Los cultivadores de uva están muy necesitados de que el agua riegue sus campos; y nada decimos de la miseria que por causa de la sequía se experimenta en muchos pueblos de la región.

En general, pues, bien puede afirmarse que un copioso aguacero produciría grandes beneficios á la agricultura de la región.

Anche continuaba el tiempo con tendencias á la lluvia; pero seguan las nubes sus paseos majestuosos por nuestro cielo, sin dejar caer una sola gota.

Ayer mañana estubo á punto de ocurrir un choque de trenes en la curva del puente Anoir, inmediato á Játiva.

El tren discrecional ascendente y un mercancías descendente se encontraron en dicho punto, y frenando rápidamente pudieron evitar el choque.

El discrecional fué el primero en parar y retroceder.

El mercancías, como iba cuesta abajo, no logró parar hasta 30 metros más allá, donde detuvo la marcha el de pasajeros.

La alarma entre los pasajeros fué grandísima.

Ambos trenes llegaron á Játiva, organizándose en este punto nuevamente el discrecional.

—Presidida por el señor gobernador civil se reunió ayer mañana la comisión permanente de la Junta de Protección á la Infancia, preparando varios asuntos para la junta general que se celebrará hoy.

—En la caja de la Diputación se recaudaron ayer las siguientes cantidades por contingente: Del Ayuntamiento de Barcheta, 200 pesetas; Montañaver, 50; Guadalupe, 2,000; y B. corp, 250.

—La Banda Municipal de música interpretará esta noche, de diez á doce, en la Gloria, el siguiente programa:

Primera parte: «Los dos Adolfs», pasodoble, Martín; «L'Arlesienne», a) Pastoral, b) Intermezzo, c) Farandola, Bizet; «Leonora», obra n.º 3, Beethoven.

Segunda parte: «Escenas andaluzas», a) Bolero, b) Folio gitano, c) Marcha y saeta, d) Zapateado, Breton; «Triunfo», pasodoble, Popy.

—Ayer estuvo en el Temple, á devolver la visita que le hizo el gobernador civil, el capitán general D. Marcelo Azcárraga.

—De real orden han sido aprobadas las cuentas justificativas de la inversión de las cantidades que el Estado destinó para reparación de los templos de Benidorm, Benitachell, Lliber y Vallat, en este arzobispado.

—Las niñas de la Colonia Escolar que han veraneado en Porta-Coeli, sus profesoras y las madres de las pequeñas estuvieron ayer, con el vicepresidente de la Sociedad organizadora de aquella, á agradecer á los señores gobernador civil y presidente de la Diputación cuanto han hecho por la meritoria obra nacida, siendo recibidos por los Sres. López García é Izquierdo con la afabilidad en ellos característica.

—Para agradecerles la molestia que se tomaron al acudir á recibir al batallón del regimiento de Guadalajara, regresado no ha muchos días de Melilla, ayer estubo á saludar el teniente coronel del mismo á los señores gobernador civil y presidente de la Diputación.

—Bazar Giner.—Única casa que vende los discos y aparatos de la Compañía Francesa del Gramophone con el 10 por 100 de descuento del precio de catálogo. Remesas semanales de las últimas novedades.

—La más pura y más superior de las aguas de mesa es la de Vichy-Celestins.

—En la Universidad de El Escorial, dirigida por los PP. Agustinos, se cursan, además de la carrera de Derecho, la preparación para el ingreso en las Escuelas Especiales de Ingenieros de montes, agrónomos é industriales.

—Ayer regresaron de su viaje el acreditado dentista D. Manuel Fuster y su familia.

—En el correo de ayer tarde salió para París la modista Carmen Casajuna, á ver los últimos modelos de vestidos y sombreros para la próxima temporada de invierno.

—Ayer mañana se inauguró el servicio de tranvías con tracción eléctrica de la línea de Valencia á Godella, en el trayecto comprendido entre la plaza de Serranos, donde provisionalmente paran los coches, á la plaza del Pozo de Burjasot, situada á la entrada del pueblo, que es el que está ya completamente terminado.

—Ha comenzado ya el tendido de la vía en la plaza de Manises, que ha de ser el punto de parada definitivo de estos coches, y ahora va á darse impulso á las obras en Burjasot y Godella para que en el plazo más breve posible pueda prestarse el servicio en todo el recorrido.

—La Cámara de Comercio que se dirigió á todas las de España solicitando su apoyo para conseguir que el gobierno no recargue la contribución industrial en los próximos Presupuestos, ha recibido contestación de algunas, entre ellas las de Barcelona y León; pero dicen que están en período de vacaciones, y mientras éste no pase nada pueden resolver.

—Procedente de Buñol llegó anoche, en el tren correo de Utiel, la distinguida familia de nuestro estimado amigo el ex-alcalde D. José Sancho Bergón.

—Mañana es esperado el nuevo deán de este cabildo catedral Sr. Navarro. Llegará por la vía marítima, procedente de Almería, y tomará posesión de su cargo, probablemente, el lunes.

—Urbana de Ubilla, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídase Memoria y gufas. Se remiten gratis.

—Pedid Jerez y Coñacs del Marqués de Val Tesoro. Gran premio Exposición Bruselas 1910.

—Agua de Vichy de las fincas Chateau Robert, manantial del Chalel, recomendadas para tomarlas á domicilio, estómago, riñones, hígado

—Extracto Malta Selma puro; frasco pequeño, 2 pesetas; grande, 3'50; en todas las farmacias, y en la de Santa Catalina, viuda de Costas.

Crónica RELIGIOSA

En la iglesia del Pié de la Cruz, las religiosas Servitas observarán á su Santísima Madre en sus Dolores Gloriosos, con los siguientes cultos:

El sábado próximo, á las dos, cantarán vísperas y completas, y á las cinco, maitines y laudes.

El domingo, día de los Dolores Gloriosos, á las siete, misa de Comunión general; á las diez, la solemne, con exposición de S. D. M., siendo el orador D. Antonio Martínez Moya, presbítero; después se dará la bendición papal. Por la tarde, á las cinco, ejercicio de la V. O. T., predicando el Dr. D. Tomás López Puig, beneficiado de Santa Catalina, terminando con la procesión y sorteo.

Desde las doce del sábado hasta terminar el día siguiente, se lucrará la indulgencia del jubileo Tottus quottus.

Crónica MORTUORIA

Nuestro estimado amigo D. Ramón Martínez de Prado, cajero de la casa Mac-Andrews, y á sus apreciables hijos, aflige en estos momentos una doble desgracia: el día 6 de los corrientes falleció en Sarrion la bonísima señora doña Dolores Monfort, madre de nuestro amigo, y cuando todavía el dolor no había secado de sus ojos las lágrimas, la Parca le arranca del hogar otro de los seres queridos, la angelical Leonor, en la temprana edad de los 16 años.

Nos faltan palabras para llevar algún consuelo al desolado espíritu del amigo. Comprenderemos la inmensidad de su pena, y solo la resignación cristiana puede ser bálsamo que conforte el alma del dolorido esposo y padre, y de los atribulados hijos é hermanas.

Noticias MILITARES

Ayer hizo su presentación á los señores capitán general y gobernador militar, y hoy se encargará del mando con las debidas formalidades, el nuevo coronel del regimiento de Otmaba D. Enrique Mendoza.

El encargado de presentarlo á los jefes y oficiales es el general de brigada Sr. Carbó.

—El capitán general Sr. Echagüe visitó ayer en su domicilio al capitán general del ejército D. Marcelo Azcárraga.

—Hoy empezarán á prestar servicio los reclutas del regimiento de Guadalajara.

—He aquí el servicio de plaza para hoy: Juez de guardia, capitán D. Antonio Colomer; parada, cuerpos de la guarnición: jefe de día, teniente coronel del 8.º montado don José A. Olagüe; imaginaria, comandante del 11.º montado D. Manuel Montesinos; presidente de la Junta de provisiones, teniente coronel del 11.º montado D. Mariano de la Revilla; visita de Hospital, cuarto capitán de Otmaba; reconocimiento de provisiones, cuarto capitán de Victoria Eugenia; vigilancia especial, dos sargentos del 11.º montado; escoltas y ordenanzas, Victoria Eugenia.

TRIBUNALES

Ante la Sala de Vacaciones de la Audiencia compareció ayer un concejal del Ayuntamiento de Cuart de les Valls, como supuesto autor de un delito de estafa.

El hecho que originó este proceso fué un débito de cédulas que existía en el citado Ayuntamiento, y los enemigos políticos del citado concejal lo utilizaron como arma para proceder contra éste, formulando la denuncia, que no dió resultado en la Audiencia, pues se comprobó la inocencia y honradez del procesado.

En defensa de éste informó el letrado don Fermín Semper y Soto.

—El abogado Sr. Brugada informó ayer, apelando de un auto denegatorio de procesamiento dictado por el juez del distrito del Mercado.

ESCOLARES

Se han expedido los títulos de bachiller á favor de D. Francisco Benloch, D. Juan Gómez Barrera, D. José Andreu Tomás, D. Alfredo Cabañes, D. Dámaso Segrelles Valls, doña Concepción Estela, D. José Benimeli y D. Francisco Torres Buixan.

Notas ARTÍSTICAS

En el correo del Central de Aragón salió ayer para Bilbao la aplaudida tiple Carmen Jordán, ventajosamente contratada en el teatro Arriaga, de aquella capital.

Notas AGRICOLAS

Dicen de Tortosa que la semana anterior empezaron las compras de la algarroba de la actual cosecha, cotizándose á 21 reales quintal. Es creencia general que irá aumentando el precio, pues la cosecha ha sido poco menos que mediana y no son muchas las existencias de algarrobas viejas. Estas se pagan á 27 reales.

Noticias del Ayuntamiento

Comisiones. Ayer se reunieron las que dejamos á continuación, que tomaron los siguientes acuerdos: Hacienda.—Proponerse concedan 500 pesetas á los damnificados por la explosión de Benifayó, y dejar sobre la mesa el presupuesto ordinario para el año próximo.

Beneficencia y Sanidad.—Adquirir varios instrumentos para el Instituto de Higiene; proponer el nombramiento de Ramón Martínez Romero como camillero, y en la vacante que deja proponer á Camilo Cervera Gil, y nombrar supernumerario interino á D. Ramón Romero García.

Centro de desinfección

Esta tarde se inaugurará el Centro de Desinfección, montado en lo que fué hospital de San Pablo.

Por faltas en el servicio

La alcaldía ha suspendido de empleo y sueldo, por faltas en el servicio, al camillero Francisco Ollaria.

Recurso

Lo ha presentado el director de la Compañía de Tranvías Eléctricos, Sr. Blanco, contra el acuerdo del Ayuntamiento multándole con 50 pesetas por no haber prestado servicio en la línea diagonal hasta las diez de la mañana, el día de Jueves Santo último.

Nuevo mingitorio

En breve se instalará uno en la plaza de Abastos.

La «Batalla» de los turistas

Se han publicado las bases para la confección de los coches que tomarán parte en este festejo. Pueden verse aquellas en el negociado municipal correspondiente.

La recaudación de ayer

Por arbitrios sobre carnes, 4.269'99 pesetas; por inspección veterinaria, 79'69; por peaje, 59'65. —Total, 4.420'53.

DE ANTAÑO

Valencia retrospectiva

Miércoles 12 de septiembre 1708.

Atendiendo Asfeld de que las barracas de la otra parte del río hasta cerca de la Albufera eran las madrigueras donde recogían los miguelotes que de Denia desembarcaban, y de allí salían á robar y embarcar provisiones para Denia, mandó quemar muchísimas barracas. Lamentable tiempo en el cual vemos la destrucción de nuestra patria, obligando el mal vivir de los súbditos á que los superiores los castiguen con tanta severidad en sus bienes.

(Diario de Planes.)

Crónica Central

Hé aquí la lista de la compañía que actuará la próxima temporada en el teatro de Ruzafa, y cuyo debut se anuncia para la segunda quincena de este mes.

Primer actor y director, Patricio León. Maestro director y concertador, D. Vicente Peydró. ACTRICES.—Teresa Bellido, Concha Boix, Amparo Boronat, Gloria Fernández, Milagro García, Lola Guardia, Consuelo Hidalgo, Pilar Martí, Amparo Martí, Magdalena Más, Josefina Mateu, Carmen Mejía, María Piquer, Rosario Reverter, Rosita Rodrigo y Amparo Wieden.

ACTORES.—Juan Banquells, Enrique Cayetano, Manuel Figuerola, Ernesto Hervás, Ramón Hidalgo, Patricio León, Valeriano León, Nicolás Nadal, Julio Piquer, José Pons, Luis Santamaría, Paco Tomás, Aurelio Toyana, Alfonso Vila, Manuel Vivas y Ricardo Iturbi.

ESTRENOS.—Canto de Primavera, opereta en un acto de Luis Pascual Pulido y maestro Pablo Luna.—El cartelero Pons, zarzuela cómica en un acto de los Sres. Arniches y García Alvarez y maestro Lleó.—Anita la Risueña, zarzuela cómica en dos actos de los Sres. Serafin y Joaquín Alvarez Quintero, música del maestro Vives.—El refajo amarillo, zarzuela en dos actos de los Sres. Larra y Fernández de la Puente, música del maestro Torregrosa.—El cuento del Dragón, comedia lírica en un acto de los Sres. Pont y Linares Becerra, música del maestro Jiménez.—La cocina, sainete en un acto de Antonio Ramos Martín y maestro Calleja.—Al cantar de la Jota, zarzuela dramática de Fiacro Irayoz y maestro Vives.—Soldaditos de plomo, opereta vienesa en tres actos, música de Oscar Straus, arreglada por los Sres. Cadenas y Lleó.—Princesitas del dólar, opereta vienesa en tres actos, música de Leo Fall, arreglada por los Sres. Cadenas y Lleó.—El género alegre, humorada lírico-fantástica en un acto, de los Sres. Arniches Assensio Más y maestros Penella y García Alvarez.—La mujer divorciada, opereta en tres actos, texto y cantables de José Juan Cadenas, música del maestro Leo Fall; y todas las obras que se estrenen con verdadero éxito en los teatros de Madrid y provincias.

ESLAVA

Sigue acudiendo numeroso público, que llena por completo las secciones de tarde y noche de este teatro. La variedad continua de cintas, no pasando día sin que se celebre algún estreno de importancia, es motivo suficiente para que dicho teatro sea punto de reunión de toda la sociedad.

El domingo próximo, á las tres y media de la tarde, se celebrará una novillada económica, en la que tomarán parte como matadores los banderilleros de la cuadrilla que dirigen Limeño y Gallito. Se lidiarán seis novillos de D. Antonio Rivas, del Escorial. Los matadores serán Limeño II, Cuco, Magritas, Finito, Almendro y Manchado.

Cada matador se banderillará el novillo que le corresponda. Dirigirá la lidia el matador José Cárate, «Limeño».

Precios: Entrada general, 70 céntimos; media entrada para señoras, niños y militares sin graduación, 45 céntimos.

Plaza de Toros

El domingo próximo, á las tres y media de la tarde, se celebrará una novillada económica, en la que tomarán parte como matadores los banderilleros de la cuadrilla que dirigen Limeño y Gallito. Se lidiarán seis novillos de D. Antonio Rivas, del Escorial. Los matadores serán Limeño II, Cuco, Magritas, Finito, Almendro y Manchado.

Cada matador se banderillará el novillo que le corresponda. Dirigirá la lidia el matador José Cárate, «Limeño».

Crónica de sucesos

CONTRABANDO.—La barquilla «Fluvia», de la Compañía Arrendataria de Tabacos, apesó ayer en aguas de la Malvarrosa un laud que llevaba dos fardeos de tabaco y 70 libras de la marca Gener, todo de contrabando. El juzgado de Marina entiende en el asunto.

DESCARRILAMIENTO.—Ayer mañana, al entrar en agujas en la estación de Paterna el tren descendente núm. 308, descarriló, por un descuido del guard-agujas.

No hubo que lamentar desgracias personales, y sí solo el derribo de un muro.

El jefe de la estación y el guarda-aguja han sido declarados suspensos de empleo y sueldo.

Noticias teatrales

En la plaza de Toros se celebrará esta tarde, á las 5'30, matinee popular, y por la noche, beneficio del público, con programas dobles por la compañía gimnástica de M. Simón Assas. Tomarán parte todas las atracciones, que presentarán nuevos ejercicios.

Tarde y noche rebaja de precios solo para hoy. Silla de pista con entrada, 0'40 pesetas, y entrada al tendido, 0'15.

Mañana se celebrará el beneficio del tonto Gasparini.

De la REGION

SUECA. Ayer tarde, á las seis, se verificó en la feria el reparto de premios á los niños y niñas de las escuelas.

Presidió el alcalde, que tenía á su derecha al juez de instrucción, y á su izquierda al F. Calasanz Rabaza, ocupando los demás sitios del estrado distinguidas personas.

Después del reparto de los premios, pronunció un elocuente discurso el abogado de Valencia señor Guillén Engo, que fué muy aplaudido.

ALCUDIA DE CRESPINS

En la noche del 9 de los corrientes fué pedida la mano de la bellísima y distinguida señorita María Aparicio y Albiñana, sobrina del ex-presidente de la Diputación D. Rafael Albiñana, por el inteligente y acaudalado comerciante D. Federico García, habiéndose cruzado varios y valiosísimos regalos con tan fausto motivo.

En la hermosa finca titulada «La Aligolecha», propiedad del jefe del partido conservador don Leandro Bolinches se ha celebrado una gran fiesta de campo, reuniendo al Comité en pleno y á muchas amistades, en número de 40, siendo obsequiados con una succulenta paella, brindándose al final por la prosperidad de la causa, por D. Antonio Maura y por el jefe provincial. Entre los asistentes figuraban el ilustrado ingeniero D. José Bolinches y el rico propietario D. Vicente Llopis, regente en Madrid.

ALGIRA

El tren andaluz ha arrollado al niño de 10 años, Rafael Navarro, que se cayó del estribo de la máquina, donde imprudente, montó.

Extraordinarias rebajas en los artículos de la actual temporada

Galones y entredoses bordados en metal y seda y demás artículos para adornos de vestidos. Guantes hilo, lisos y calados.—Precios inverosímiles. CALLE DE LA SANGRE, NUM. 7.—ALMACEN DE PAQUETERIA, MERGERIA Y NOVEDADES

Grandes surtidos en bordados y puntillas; venta por piezas y paquetes, á precios del por mayor.—Sedalinas y algodones finos, colores sólidos y negros indestructibles.—Recomendables á las maquiñeras.

Desde Onda

En un depósito de paja, instalado en la casa núm. 112 de la calle del Nazareno, se produjo un incendio que se propagó á la casa inmediata, causando grandes daños materiales, amén de la muerte de un asno y varias aves de corral.

De Castellón

Castellón 11 de septiembre de 1912. La explosión de un mortero en Villafamés.—Cuatro heridos graves y ocho leves.—Como ocurrió el hecho.—Sin noticias oficiales.

Esta mañana ha llegado, ingresando en el Hospital provincial, el teniente alcalde del Ayuntamiento de Villafamés, D. José Turlo, herido gravemente en las dos piernas á consecuencia de la explosión de un mortero, ocurrida anoche en el referido pueblo.

Según noticias facilitadas por algunos de los que acompañaban al herido, ocurrió lo siguiente: Anoche se quemaba un castillo de fuegos artificiales en la plaza de la Iglesia, uno de los números del programa de fuegos que se están celebrando.

Los alrededores del lugar en donde estaba colocado, se veían atestados de público, ocupando lugar preferente el Ayuntamiento, autoridades y Guardia civil, para presenciar las habilidades del profesor Sr. Peláez, de Villarreal, que con dos de sus dependientes iba disparando el castillo.

Al llegar al momento final, en vez de hacer explosión y lanzar la bomba al aire para que al estallar derramase las luces de colores, debió sin duda reventar en el interior de la vasija, pues en seguida el estallido se rompió, lanzando los trozos de hierro en diferentes direcciones, incrustándose algunos en las paredes de los edificios cercanos y otros en varios espectadores. Algunos tienen agujereados el sombrero y la ropa, viéndoseles en el cuerpo algunos rasguños; la mayor parte presentan heridas leves, sumando entre todos éstos uno ochocientos que están graves.

Son éstos, el teniente de alcalde Sr. Turlo, que tiene destrozadas ambas piernas, hasta el extremo que la derecha le ha sido ya amputada y la izquierda le peligrá también.

Un guardia civil llamado Tomás Barrera Rovir, tiene un caso incrustado en la pierna derecha. El vecino Angel Cano, tiene otro trozo de hierro en el pecho.

Un masovero apodado Camacho recibió tal golpe en la cara, que le vació un ojo. Aún no se tienen noticias oficiales. El juzgado está instruyendo diligencias.

Diario de Avisos

En LA ESCOCESA es donde mejor se compra. ¡Probadlo y os convenceréis! Cubiertos desde dos pesetas en adelante. Abonos de 30 comidas, 45 pesetas.

Una Receta simple y fácil para tener niños robustos y buenos de salud es de darles la mejor lactada Nestlé de la leche materna.

Maquinaria Eléctrica

JOHN M. SUMNER & C., ingenieros representantes de la fábrica Almanna Svenska-Elektriska (Sociedad de Electricidad de Suecia)

VENTA de toda clase de material y maquinaria eléctrica.—Centrales completas.—MOTORES TRANSFORMADORES, GRUPOS HIDROELECTRICOS DE ELEVACION DE AGUAS PARA RIEGOS.—Redes de distribución.—Material pequeño.—Catálogos, proyectos y presupuestos gratis.

OFICINAS Y ALMACENES EN VALENCIA, PINTOR SORILLA, 38

BIARSIN del Dr. XIFRA

FUERZA Y VIGOR A LOS DÉBILES

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

Si á V. le interesa conocer las aplicaciones de este medicamento y todos los detalles sobre el BIARSIN, sírvase escribirme su dirección y le remitiré folleto explicativo. Todo le costará á V. nada, pues todo el envío y cuantas consultas sobre este me dirija son ABSOLUTAMENTE GRATIS.

Este medicamento, condensado, sencillo y muy eficaz, es un gran fortificante: se toma con un éxito extraordinario en todos los casos de debilidad ó de aneuria del organismo. Es un vigorizante poderoso que sostiene y reanima al cuerpo decaído y, aun en los casos más desesperados, produce efectos muy notables.

TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

Los periódicos oficiales

Madrid 11, á las 6'40 tarde. La Gaceta inserta una real orden de Hacienda disponiendo que en los análisis de los vinos dulces de exportación que exista alguna diferencia de grados sacarímetros de los que autorizan las disposiciones legales, se niegue el pago de la totalidad de los derechos.

Sobre las Mancomunidades

Madrid 11, á las 7'30 tarde. Diario Universal inserta otro artículo de los inspirados por el Sr. Canalejas, tratando del proyecto de ley de Mancomunidades. Dice que todos, aun los más desviados del regionalismo, reconocen en Cataluña algo característico. Su espíritu emprendedor, la protección del arancel, las relaciones con las perdidas colonias, el apego á su idioma y sus convulsiones políticas, que influyeron en la política general, todo contribuye á crearle una situación especial diferente del temperamento medio del resto del país.

Justifica la necesidad de la Mancomunidad, y dice: «La Mancomunidad Catalana estaría ya organizada hace tres años sin aquella política de exaltación y violencias que trajo la Solidaridad. Nada de impaciencias—añade,—de impremeditaciones ni sorpresas. Hasta hace poco tiempo, cuando ya estaba empujada mi palabra, no escuché protestas de nadie contra el proyecto. Me alienta el que aún deseando ir más allá, me ofrecen su apoyo los carlistas, republicanos y regionalistas, y la mayoría. Me estimula el leer sobre este proyecto, como sobre el de Canarias, juicios alentadores de publicistas extranjeros. Esta es una obra para mí tanto más grata, cuanto que representa razonablemente una afortunada coincidencia en el partido conservador, cuyas iniciativas no suplanté.

Hice lo que hice, ansioso de servir á mi patria y estoy resuelto, así me cueste la jefatura del gobierno ó del partido y me obligue á retirarme á mi hogar (obligación para el egoísta bien sugestiva) á no desistir de mi empeño recabando con todos mis esfuerzos y voluntad, la inmediata aprobación del proyecto. Si fracaso, no será porque me falte razón, sino porque no se sepa defenderla. Si no fracaso, se aventurará más el interés común, que mi personal interés. Y estoy absolutamente convencido de que si no se votase ahora el proyecto, en una mañana muy próxima, votaríamos todos con más ó menos violencia de nuestro espíritu, fórmulas muy diversas de las que hoy, pues que las asentimos antes, debiéramos admitir sin protesta.

Y ahora, Dios sobre todo, como dijo en ocasión solemne el inolvidable Martos.» Termina el artículo haciendo, las consiguientes consideraciones á los que tanto se duelen de las Mancomunidades, á los que pretenden, invocando este proyecto, la destitución del actual jefe de los liberales.

Detención de un periodista

Madrid 11, á las 8'15 noche. El Sr. Barroso nos dijo que no tenía ninguna noticia de la detención de un periodista en Motril. Ha telegrafiado al gobernador civil de Granada preguntándole lo que hay de cierto. Sin embargo, de Motril dicen que sigue preso el director de Vida Nueva, D. Ramón Granados, y que la edición del periódico fué secuestrada, siendo el hecho muy comentado.

El Sr. Canalejas

Madrid 11, á las 8'30 noche. La hija del presidente del Consejo de ministros ha experimentado ligera mejoría, dentro de la gravedad. Si continúa así, el Sr. Canalejas vendrá mañana á Madrid para presidir el Consejo de ministros que se celebrará en Gobernación á las diez y media.

Las capeas

Madrid 11, á las 10'15 noche. El gobernador civil de Badajoz comunica al ministro de la Gobernación, que teniendo noticia de que en Sirela había el propósito de celebrar una capea á pesar de su circular prohibiéndola, ordenó al alcalde de dicho pueblo que diese á conocer al vecindario el contenido de la referida circular, y si á pesar de ello se empeñaba el vecindario en que la capea se celebrase, que prendiera á los discolos y los entregara á los tribunales, anunciándole que para hacer respetar su autoridad, había dispuesto que marcharan á Sirela unas cuantas parejas de la Guardia civil.

Huelga terminada

Madrid 11, á las 10'30 noche. En el ministerio de la Gobernación recibió un telegrama del gobernador civil de Cádiz dando cuenta de que según le había comunicado el ingeniero jefe de la división, puede darse por terminada la huelga de los obreros que trabajaban en el asiento de la vía férrea entre Cádiz y Jerez.

EL TIEMPO

Madrid 11, á las 10'40 noche. Durante el día de hoy el calor se ha sentido menos que en los anteriores, gracias al ligero viento que ha soplado.

La temperatura máxima registrada ha sido 31 grados y la mínima 14.

De Marruecos

Madrid 11, á las 10'50 noche. Las procedencias de Casablanca Tánger.—Se reunió el cuerpo diplomático en Consejo sanitario, bajo la presidencia del encargado de Negocios de Inglaterra, y se acordó admitir las procedencias de Casablanca en las siguientes condiciones:

Los pasajeros serán admitidos previo certificado médico, quedando á disposición de sus consules respectivos durante seis días. Los equipajes serán desinfectados en la estufa Claiton. Los pasajeros indígenas serán conducidos al lazareto Gundosi. Todos estos gastos correrán de cuenta de las Compañías navieras. Las autoridades de Casablanca telegrafiarán diariamente el estado sanitario de la población.

Después de Tercel Marrakesh

París.—El Excelsior publica una entrevista que su corresponsal en Casablanca ha celebrado con el general Liautey, quien le ha manifestado su opinión de que el éxito logrado por Mangin tendrá una gran resonancia en todo Marruecos.

Yo no pienso seguir á Muley Hiba. Los franceses rescatados volverán á Francia. El corresponsal de Le Matin confirma que Mangin no se establecerá en Marrakesh, sino en los alrededores, y añade: «Liautey retrasará la vuelta de Muley Hafid á Tánger.

Después de solucionar la cuestión de Marrakesh, el residente general vendrá á Casablanca, de donde marchará á Rabat, con objeto de recibir al Sultán, que llegará de Fez.»

En el Peñón

Madrid 12, á las 0'30 madrugada. Un despacho de Ceuta dice que ha visitado el Peñón de Vélez de la Gomera el senador señor Maestre, siendo recibido por el comandante militar de la plaza.

El Sr. Maestre.—El general Llopis.

Madrid 12, á las 1'50 madrugada. El Dr. Maestre, con varios jefes amigos suyos y una escolta de policía indígena, salió á caballo con dirección á la otra orilla del río Muluya, que vadeó, y siguiendo contra corriente, llegó á nuestra posesión de Paidá á las tres y media de la tarde, regresando á la plaza en automóvil.

Varias noticias

Madrid 12, á las tres madrugada. De Tánger dicen que Muley Yusuf se prepara para ir á Rabat, y piensa después entrar en Marrakesh, donde será proclamado.

El Rey gana dos premios

Madrid 11, á las 11'20 noche. Regatas de San Sebastián. Pamplona.—Un muchacho se hallaba volteando las campanas en el pueblo de Ibero. Una de ellas le cogió, lanzándole al espacio.

Para asistir á unas maniobras

Madrid 11, á las 11'25 noche. De la capital de Francia comunican que esta tarde, á las cuatro, llegaron en tren especial los tios del Czar de Rusia, los grandes duques Miguel y Anastasia, que asistirán á las maniobras del ejército francés.

Grandes duques en París

Madrid 11, á las 11'25 noche. De la capital de Francia comunican que esta tarde, á las cuatro, llegaron en tren especial los tios del Czar de Rusia, los grandes duques Miguel y Anastasia, que asistirán á las maniobras del ejército francés.

El Dr. Maestre en Alhucemas

Madrid 11, á las 11'35 noche. Procedente del Peñón llegó esta tarde á Alhucemas, á bordo del crucero «Extremadura», el Sr. Maestre, á quien acompañaban los tenientes coroneles Sres. Barrera y Costa.

EL DIA TAURINO

EN ZARAGOZA. Madrid 11, á las 11'40 noche. La primera de fiestas. Toros de Parladé. Gallo, que sustituye al Bomba, y Cocherito.

Primero.—Cuatro varas por cuatro caídas y un jaco muerto. Gallo pasa cerca y valiente y deja un pinchazo barrenando y otro bueno. Segundo.—Cuatro varas y tres caídas. Cocherito hizo con la muleta una buena faena. Dejó una estocada contraria.

Quinto.—Cuatro varas y dos desmontes. Gallo hizo faena sencillamente magistral, siendo ovacionado. Dejó un pinchazo y un volapié inmenso. Cortó la oreja.

Noticias cortas

Madrid 11, á las 11'45 noche. El Mikado ha concedido al Infante D. Alfonso de Orleans el cordón de la Orden del Cristianismo.

Un grupo de jóvenes cantó «Els Segadors». No ocurrieron incidentes. El presidente de la Cámara Industrial don Luis Sedó, que fué designado por los profesores y alumnos de la Escuela de Ingenieros Industriales para intervenir en el arreglo del pleito pendiente, les ha expuesto la conveniencia de que deleguen su representación en una sola persona, indicándoles sea ésta el señor conde de Romanones, que lo ha sido por los estudiantes de Madrid.

De PROVINCIAS

Madrid 11, á las 11'50 noche. Mitin en Santander. Santander.—En el Centro Obrero dió un mitin el propagandista Barrio. Recogió ésto las manifestaciones del Sr. Canalejas y le tachó de ligero al afirmar que se trata de un movimiento revolucionario, cuando solo es socialista.

Noticias de Pamplona

Pamplona.—Un muchacho se hallaba volteando las campanas en el pueblo de Ibero. Una de ellas le cogió, lanzándole al espacio.

Cadáver identificado

Sevilla.—Ha podido ser identificado el cadáver del sugeto á quien arrolló ayer el tren en el lugar conocido por el Marqués.

Salvajes atentados

Oviedo.—Continúan los salvajes atentados contra los automovilistas que tienen la desgracia de cruzar por las carreteras de esta provincia.

En la carretera de Infiesto fué detenido ayer por dos sugetos un auto, en el que viajaba un francés, so pretexto de pedir auxilio. De improviso, y cuando habían mediado pocas palabras entre uno y otros, se sintió un disparo, en cuyo instante el chauffeur dió toda la velocidad, desapareciendo poco después.

La huelga de ferroviarios

Madrid 12, á las 0'45 madrugada. De Zaragoza telegrafían que llegó el compañero Ribalta, presidente de la sección catalana, con objeto de dar explicaciones á los ferroviarios aragoneses, sobre la actitud en que los del Principado se encuentran.

Cocinera asesinada

Coruña.—Por negarse una cocinera de 60 años de edad á ser explotada por un jaque que quería vivir á su costa, fué muerta á tiros y á puñaladas por el valiente, quien huyendo de la policía, se subió á un tejado, y desde allí se arrojó á la calle, rompiéndose una pierna.

De BARCELONA

Barcelona 11, á las 11'55 noche. Los ferroviarios de la línea del Norte-Zaragoza; próxima Asamblea.—Obreros que reanudan el trabajo.—Declarados en huelga.—Lo de los albañiles de Canet del Mar.—Solución.—A depositar unas coronas.—La intervención en el pleito de los alumnos de la Escuela de Ingenieros Industriales.—Detención de un apacheco; otro detenido.—Los labradores de Mataró.—Al Congreso de Cámaras de Comercio que se celebrará en Boston.—Para estudiar el problema de las Mancomunidades; visita á Cambó.—Por estar complicado en la falsificación de sellos.—Los basureros.—El tiempo.—Movimiento de buques.

La reunión que celebraron anoche los ferroviarios de la línea del Norte para ver, si en caso de huelga, secundarían la actitud de los obreros de la Compañía de Madrid Zaragoza y Alicante, se evidenció que gran parte de aquellos eran contrarios á la huelga acordándose circular unos boletines por toda la línea para que los empleados voten á favor ó en contra de la huelga.

El presidente de la sección catalana ha salido para Zaragoza, con objeto de tomar parte en el mitin de los ferroviarios. Regresará mañana, siendo probable que por la noche se celebre una Asamblea, para dar cuenta á la comisión de la entrevista con el representante de la Compañía.

Los obreros del ramo de agua han reanudado hoy el trabajo. Solo quedan en huelga los de la casa Aréds. El gobernador ha conferenciado con los patronos en busca de un acuerdo.

Se han declarado en huelga los obreros de la fábrica de colchones metálicos de la calle de Tarragona, por haber sido contratada una mujer no asociada.

Esta mañana, las entidades nacionalistas y regionalistas han acudido al Salón de San Juan para depositar varias coronas en la estatua de Rafael Casanova, con motivo del aniversario de la entrada de las tropas de Felipe V en Barcelona, en 11 de septiembre de 1714. Durante toda la mañana hubo gran animación. Fueron muchas las coronas que fueron depositadas al pie de la estatua, sobresaliendo, entre ellas, las de las minorías catalanas del Ayuntamiento y Diputación, el Sr. Miró, catalanista, y de la Liga Regionalista.

Los profesores y estudiantes han aceptado el Consejo. La policía ha detenido á un sugeto que formaba parte de la banda de malhechores franceses que capitaneaba Bonnot. Llámase Francisco Scala, y fué quien en París arrojó pimienta molida á los ojos de un cobrador de un Banco, apoderándose de los valores que llevaba.

También ha sido detenido un argelino condenado por asesinato, y que se escapó de la cárcel asesinando á un compañero de condena.

La reunión que celebraron en la alcaldía de Mataró los patronos y obreros labradores para llegar á un acuerdo, no dió resultado, continuando la huelga de aquéllos.

Esta mañana ha salido para Valladolid el gobernador militar general Sr. Makena. «Para Boston, con objeto de representar á la Cámara de Comercio de Barcelona en el Congreso de Cámaras que se celebrará en aquella capital, marchó hoy D. José Morato, y llevando la representación del Fomento Nacional, salió también para el mismo punto, D. Eduardo Agustín.

Próximamente marchará á Madrid, con objeto de conferenciar con el Sr. Canalejas sobre el mismo asunto.

Se ha dado orden de detención de un cartero, complicado en la falsificación de sellos de Correos.

El alcalde, en vista de las divergencias que existen entre los basureros, que redundan en perjuicio de la limpieza, les ha conminado con anular todos los permisos que tienen para ejercer el oficio y sacar el servicio á concurso público, y prohibir que los carros de basura circulen si dentro del plazo de ocho días no llegan á un arreglo.

Explicaciones á la sección aragonesa

Madrid 12, á las 0'45 madrugada. De Zaragoza telegrafían que llegó el compañero Ribalta, presidente de la sección catalana, con objeto de dar explicaciones á los ferroviarios aragoneses, sobre la actitud en que los del Principado se encuentran.

cuanto les den los catalanes las explicaciones que escucharán en breve.

Los cambios

Madrid 12, á las 1'10 madrugada. En la Bolsa se cotizaron ayer: Los francos, á 5'65. Las libras, á 26'70.

Madre y cinco hijos degollados

Madrid 12, á las 1'15 madrugada. Un despacho de Lisboa manifiesta que en la aldea de Monte-Valerio, á siete kilómetros de Arrayos, en la provincia de Alentejo, se ha cometido un crimen sensacional.

En París se ha recibido un despacho de Casablanca, comunicando que el día 9 falleció, de enfermedad sospechosa, con algunos síntomas de peste, un soldado.

NOTICIA SENSACIONAL

¿La peste en Casablanca?

Madrid 12, á las 1'30 madrugada. En París se ha recibido un despacho de Casablanca, comunicando que el día 9 falleció, de enfermedad sospechosa, con algunos síntomas de peste, un soldado.

Fiestas en Melilla y Alhucemas

Madrid 12, á las 1'40 madrugada. Dicen de Melilla que á causa del mal tiempo se han suspendido las regatas que, como tercer día de fiestas, se debían haber celebrado esta tarde.

La población está animadísima, circulando por ella muchos moros de las kabilas amigas que han venido á presenciar las fiestas, especialmente el disparo del castillo de fuegos artificiales y fuegos sueltos, que se quemarán esta noche en la plaza de España.

De Alhucemas comunican que como término de las fiestas que se están celebrando, saldrá esta tarde una gran retreta de niños, que en la plaza Mayor cantarán el Himno de la Bandera, siendo ovacionados.

La sorpresa de Barrio

Madrid 12, á las 2'15 madrugada. Ha llegado á esta Corte el presidente del Comité Nacional de ferroviarios, Vicente Barrio, quien se trasladó directamente á la Casa del Pueblo cambiando impresiones con la directiva de la misma, sobre la huelga planteada por los ferroviarios de la sección catalana.

Al recibirnos esta madrugada el ministro de la Gobernación nos dijo que esta mañana vendrá de Otero el jefe del gobierno, y que á las diez y media se celebrará Consejo, terminado el cual el Sr. Canalejas regresará á su finca ya nombrada, continuando al lado de su hija Enriqueta, algo mejor, por fortuna.

De Almería: Haber ingresado en la cárcel el arrendatario de contribuciones, complicado en el incendio del edificio de la Tesorería.

Dice Barroso...

Madrid 12, á las 2'30 madrugada. Al recibirnos esta madrugada el ministro de la Gobernación nos dijo que esta mañana vendrá de Otero el jefe del gobierno, y que á las diez y media se celebrará Consejo, terminado el cual el Sr. Canalejas regresará á su finca ya nombrada, continuando al lado de su hija Enriqueta, algo mejor, por fortuna.

¡El maldito vino!

Madrid 12, á las 2'40 madrugada. Un telegrama de Málaga dice que esta noche ha ocurrido un sangriento suceso en aquella capital.

Del Extranjero

Madrid 12, á las 3'30 madrugada. Bomba que estalla. Salónica.—En la plaza del Mercado del pueblo de Dotran estalló una bomba. Hubo 25

mueertos y 80 heridos, la mayoría de los cuales son mahometanos. La máquina infernal fué llevada á la plaza en un saco de trigo.

La situación en Sofía y en Belgrado

Viena.—Las noticias que se reciben de Sofía son muy alarmantes, pues parece que la excitación del pueblo búlgaro contra Turquía va en aumento, temiéndose que resulten estériles todos los medios empleados para dominarla.

Washington.—El gobierno ha concedido autorización al general Madero para enviar 1.200 soldados, atravesando los Estados Unidos, con objeto de atacar á los insurrectos que huyeron hacia Chihuahua y Sonora.

El Congreso Eucarístico de Viena

Viena.—Llegó el obispo de Madrid, siendo recibido por numerosos congresistas, entre los que figuraban los del grupo español. Monseñor Nagi con el alcalde de Viena le dió la bienvenida.

El día 15 se celebrará en la embajada española un banquete en honor de los prelados de nuestra nación. A la comida será invitado el cardenal arzobispo de Viena.

El legado de Su Santidad, monseñor Van Rossum, llegó á las cuatro y cuarto de la tarde. Fué objeto de delirantes manifestaciones de entusiasmo. A su paso por las calles los niños de las escuelas le arrojaban flores. La comitiva le acompañó hasta la plaza de la Opera.

El entusiasmo y la animación van en aumento. El día 15 se celebrará en la embajada española un banquete en honor de los prelados de nuestra nación. A la comida será invitado el cardenal arzobispo de Viena.

Cardenal fallecido

Atenas.—El teniente aviador Kamanalis, que hacía la travesía de esta capital á Patras, cayó á un río, ahogándose.

La marina argentina

Buenos Aires.—Ha sido presentado un proyecto suscrito por diez senadores, pidiendo la construcción de un tercer dreadnought.

Dice «Le Temps»

París.—Dice Le Temps que le consta que el general Liautey ha telegrafiado al gobierno francés, encareciéndole la necesidad de que Francia se establezca en Marrakesh y Casablanca, visitando después Mazagran, Mogador y Agadir, para estudiar sobre el terreno la situación y hablar con los diversos kaides.

Linea especial de vapores

Río Janeiro.—El ministro de Agricultura ha firmado un contrato con las Compañías Generales de Navegación y Lloyd italiana, «La Veloce» 6 «Italia» para el establecimiento de una línea especial exclusiva de vapores entre Italia y el Brasil, mediante una subvención de 60 contos de reis por viaje de ida y vuelta, de los cuales 40 los paga el gobierno federal, y 20 el Estado de San Pablo.

Rasgo de un multimillonario

Roma.—El multimillonario Morgan ha ofrecido al gobierno costear todos los gastos completos de excavación de las ciudades de Herculano y Pompeya; para ultimar los cuales, tiene ya un plan concebido.

Los actores ingleses no quieren trabajar los domingos

Londres.—Los actores de los principales teatros de esta capital han celebrado una gran Asamblea en el teatro de la Opera, para acordar que los domingos no tengan lugar las representaciones teatrales.

